

Lever de rideau sur la nouvelle saison théâtrale des Amis du Théâtre Populaire de Lunel ! Rendez-vous le 12 septembre prochain pour découvrir la riche programmation que les ATP ont concocté pour le public !

Ce sera la 31^{ème} saison des ATP ! C'est dire si la passion et l'expérience ont su, année après année, renouveler, étoffer, explorer, découvrir, interpeler et ravir le public au fil des programmations. Les ATP ont su inscrire le théâtre sous toute ses formes dans le paysage culturel lunellois. Aujourd'hui c'est en musique que les ATP de Lunel ont choisi de lever le rideau sur cette nouvelle programmation théâtrale en conviant l'Ecole de musique de Lunel. Rendez-vous le 12 septembre prochain, à partir de 18h30 à l'Espace Georges Brassens !

Les Amis du Théâtre Populaire de Lunel sont heureux de retrouver le public et de proposer une nouvelle programmation théâtrale ! Objectif de cette nouvelle saison : vivre ensemble une saison aux émotions plurielles, graves, profondes, étonnantes, réjouissantes ou joyeuses mais toujours essentielles pour nous interpeller et nous ravir. Toujours inscrite dans la diversité et la qualité, cette 31^{ème} saison ne dérogera pas à la règle et proposera une grande variété de spectacles alliant théâtre classique et contemporain, arts du cirque, opérette, revisite, comédie, danse, drame...

Pour animer cette soirée de présentation, l'École de Musique de Lunel assurera des moments musicaux en alternant classique et jazz.

Au fil du temps, l'École de Musique de Lunel, qui fêtera en 2025 ses 40 ans d'existence, s'est ancrée comme un lieu de référence en termes d'enseignement artistique ; elle est labélisée "Ecole Ressource" par le Département de l'Hérault. Anne Violet-Mangeot, professeure de violon et Ruben Friedman, professeur de violoncelle, tous deux enseignants à l'Ecole de musique unissent leurs talents pour interpréter des thèmes musicaux en lien avec les spectacles présentés. Quant à l'orchestre de jazz dirigé par Henri Houix, il vous entraînera dans un swing langoureux ou rythmé sur des morceaux composés par les plus grands maîtres de cet art. Musique classique ou musique de jazz, laissez-vous emporter par ces mélodies intemporelles.

N'hésitez pas à réserver votre soirée du 12 septembre : ce sera l'occasion de découvrir tous les rendez-vous programmés par les Amis du Théâtre Populaire de Lunel et de savourer les notes apportées par l'Ecole de musique de Lunel ! L'entrée est libre et gratuite, dans la limite des places disponibles.

L'ESSENTIEL

Présentation de la saison des ATP de Lunel

Jeudi 12 septembre 2024 à 18h30

Espace Georges Brassens

Entrée libre & gratuite, sans réservation, dans la limite des places disponibles.

Renseignements : Les Amis du Théâtre Populaire de Lunel & atplunel34@orange.fr

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

